
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 217/2024                                 Guaíba, 08 de Abril de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  021/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  032/2024  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Em relação à Ligação de água no Bairro Logradouro, responda o que segue:

1.Foi realizada uma assembléia para ouvir os moradores do bairro sobre 

está transição de fornecimento de água da Prefeitura para Corsan?

2.Caso tenha sido realizado. Qual a proposta apresentada para os 

moradores?

3.Na ocasião foi tratado sobre taxas e valores que deverão ser pagos pela 

comunidade do bairro?

4.Qual horário e quantos moradores do Logradouro tinham na reunião do 

dia 08 de fevereiro realizada na Escola Santa Catarina?

5.Solicito cópia da ata da reunião.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste com relação as perguntas recebidas do vereador Manoel sobre a 

água no Logradouro, trata-se de uma Ação Civil Pública. O excelentíssimo 

Juiz  da  causa  em  sede  de  liminar  demandou  que  em uma  semana  o 

município promovesse o tratamento da água do poço do logradouro, para 

que  a  comunidade  do  local  não  mais  ingerisse  água  comprovadamente 

contaminada. O processo ainda em andamento e está supervisionado pela 

Procuradoria  do  Município.  Contando  com  a  costumeira  atenção  e 

colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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